



Hotel Beltran de Santa Cruz ***

Desde

65 €

Distinguidas personalidades que visitaron la ciudad fueron agasajadas en la casa que hoy ocupa el Hotel Beltrán de Santa Cruz. A solo unos pasos de la Plaza Vieja, el Beltrán de Santa Cruz se encuentra en una de las zonas más concurridas de la ciudad, donde confluyen restaurantes y centros culturales.

Si se decide por este lugar tendrá muy cerca la Factoría Plaza Vieja, especializada en la venta de cerveza y malta; el restaurante Santo Ángel, con platos de la cocina criolla e internacional, y el inconfundible aroma del café El Escorial. También podrá protagonizar un viaje al espacio en el Planetario del Centro Histórico y contemplar la ciudad desde la Cámara Oscura, en lo alto del edificio Gómez Vila.

Con la impronta de ilustres personalidades, el Beltrán de Santa Cruz es hoy una acogedora hospedería con un atractivo diseño que apela a la fusión de elementos modernos y antiguos.

SITUACION

Construido por los progenitores de Gabriel Beltrán de Santa Cruz, primer Conde de San Juan de Jaruco, posteriormente perteneció a descendientes del ilustre Marqués de Cárdenas de Monte Hermoso. Aquí se agasajó a los más distinguidos personajes que visitaron la ciudad, entre ellos al barón Alejandro de Humboldt, eminente científico alemán, y a tres príncipes franceses: el Conde de Beaujolais y los Duques de Montpensier y de Orleans.

Dirección: San Ignacio 411 entre Muralla y Sol, La Habana Vieja. La Habana. Cuba

HABITACIONES

Número de habitaciones: 11

Teléfono • TV Satélite • Caja de Seguridad • Servicio de Habitaciones • Minibar • Baño Privado • Camas cameras • Electricidad 110V/60Hz • Electricidad 220V/60Hz • Agua Fria y Caliente

INSTALACIONES Y OCIO

Habitaciones para no fumadores

RESTAURACION

• Bar
